

Declaración del IMFC por la Guerra del Golfo.

“Por la Paz y la Vida”

A casi un mes de haberse desatado la guerra en el Golfo Pérsico, la humanidad asiste conmovida a una gigantesca y aterradora destrucción de vidas humanas, bienes y recursos naturales cuyas consecuencias futuras son imprevisibles.

Así, la gravedad de este trágico conflicto adquiere una dimensión que amenaza con extenderse en el tiempo y en el espacio, y pone en peligro la propia sobrevivencia del planeta, tanto por los enormes desequilibrios ecológicos provocados como por el riesgo cierto de que se utilicen armas atómicas.

Entre las causas profundas de esta dolorosa conflagración, está, en primer lugar, el interés por las inmensas riquezas petroleras de la región, así como las aspiraciones de predominio político y militar en una nueva configuración del mundo. Pero para quienes defendemos la paz y el humanismo, lo que urge ahora es poner fin a esta escala belicista.

Los cooperadores, formados en una concepción humanista y solidaria de la sociedad, que anhelamos la convivencia fraterna entre los pueblos, nos pronunciamos por el cese inmediato de los bombardeos, por que termine este nuevo holocausto y se convoque cuanto antes a una conferencia internacional de paz que encare la búsqueda de alternativas diplomáticas para establecer soluciones permanentes.

Asimismo reclamamos, junto a la inmensa mayoría de nuestros compatriotas, el regreso inmediato de las naves argentinas de la zona de guerra.

La República Argentina debe actuar con independencia y dignidad, multiplicando sus esfuerzos para el reencauzamiento del conflicto hacia la vía de las negociaciones diplomáticas y el derecho internacional.

Buenos Aires, 13 de febrero de 1991

Jacobo Laks
Presidente